



SU MAJESTAD EL REY, D. JUAN CARLOS I, RECIBIÓ EN AUDIENCIA AL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE CLH CON MOTIVO DEL 85 ANIVERSARIO DE LA COMPAÑÍA

S.M. El Rey, D. Juan Carlos I, recibió hoy en audiencia al Consejo de Administración de la Compañía Logística de Hidrocarburos CLH S.A., presidido por José Luis López de Silanes, con motivo del 85 aniversario de la constitución de la compañía.

El presidente de CLH, José Luis López de Silanes, en nombre del Consejo de Administración y de todas las personas que forman parte de la compañía, agradeció el interés mostrado por S.M. el Rey, y expuso las principales actividades realizadas por la compañía durante los últimos años y sus proyectos de futuro.

Esta audiencia se produce como continuación de la visita que S.M. el Rey realizó a la sede de CAMPSA, origen de la actual CLH, en noviembre de 1987 con ocasión de la celebración del 60 Aniversario.

Actualmente, CLH es la empresa líder en transporte y almacenamiento de productos petrolíferos en el mercado español, con una red de oleoductos de más de 4.000 kilómetros de longitud, y 38 instalaciones de almacenamiento, con una capacidad total de 7,8 millones de metros cúbicos, así como 28 instalaciones aeroportuarias.

En su último informe sobre España, la Agencia Internacional de la Energía elogió la "impresionante" red logística de oleoductos y almacenamiento de productos petrolíferos de CLH, que dota al sistema de una importante flexibilidad y permite una gran capacidad de respuesta ante cualquier eventualidad que pudiera producirse.

CLH completó el año pasado el desarrollo del Plan Estratégico 2007-2011, con una inversión de cerca de 700 millones de euros, que han permitido la construcción de 1,5 millones de metros cúbicos de nueva capacidad de almacenamiento y la construcción de 525 nuevos kilómetros de oleoductos.

Asimismo, CLH invertirá cerca de 100 millones de euros a lo largo de 2012, que se destinarán a continuar mejorando de las infraestructuras de la compañía, con el fin de seguir contribuyendo al desarrollo sostenible.

En 2011, la compañía obtuvo la máxima calificación en sostenibilidad entre las empresas del sector de oleoductos realizada por la agencia de evaluación SAM (Sustainable Asset Management) que le otorgó la categoría "Silver Class".

Madrid, 28 de Marzo de 2012